

Communiqué de presse

L'été à Soleure : la ville du « onze » s'anime

Soleure/Berne, 7 août 2024 – Le programme de cet été à Soleure s'annonce riche en événements divers et variés. Les cinéphiles pourront profiter des projections sur l'écran de la Krummturm, tandis que les passionnés d'opéra se retrouveront à Selzach. Une baignade rafraîchissante dans l'Aar et la course « Wake up and run » sont également au programme de cet été dans la ville dont le chiffre onze est à l'honneur. Bien entendu, les très populaires Journées baroques demeurent également un incontournable de l'agenda de la ville ambassadrice.

À Soleure, l'été est synonyme de célébration, avec une gamme d'activités allant du sport à la culture. Cette période promet d'être riche en moments forts et en diversité. Habitants comme visiteurs se laisseront séduire par ces événements.

Films d'été de Soleure, 13 – 18.08.2024

Chaque année, [les films d'été de Soleure](#) offrent une expérience cinématographique exceptionnelle à la Krummturmschanze, mettant en avant des œuvres remarquables du cinéma international actuel (aussi disponible en français). Au fil de six soirées, les spectateurs peuvent profiter d'un divertissement cinématographique de haute qualité, avec des projections sur grand écran. L'expérience est complétée par une offre culinaire variée, orchestrée par José Campos de l'association espagnole Asociación de Familia y Padres de Alumnos Solothurn, les membres de l'Insieme Träff, et l'équipe de la Rocknrollkitchen. La carte propose un large éventail de plats pour satisfaire tous les goûts : de la paella aux macarons des Alpes, en passant par un délicieux plat de lentilles méditerranéennes. Le programme cinématographique est tout aussi diversifié, présentant des scènes captivantes des quatre coins du monde : une plage en Normandie, un atelier de perruques en Italie, une fabrique de biscuits aux États-Unis, une cuisine de maison de campagne en France, une salle de classe au Mexique, ainsi qu'un pub classique du nord-est de l'Angleterre.

Opéra de Selzach, jusqu'au 18.08.2024

Cet été, le célèbre opéra « Carmen » de Georges Bizet sera présenté au « Passionsspielhaus ». Cet opéra français mondialement connu raconte l'histoire d'un amour passionné entre une femme extraordinairement séduisante, éprise de liberté et le soldat espagnol Don José. L'action, se déroulant sous le soleil de Séville, est marquée par la passion, la jalousie et l'amour tragique. L'orchestre sera dirigé par le célèbre chef bernois Kaspar Zehnder. Les décors et costumes, quant à eux, ont été conçus par Oskar Fluri, tandis que la mise en scène est assurée par la chanteuse d'opéra suisse de renommée internationale Maria Riccarda Wesseling, formée à Soleure. En raison de la forte demande, [l'Opéra de Selzach](#) jouera une représentation supplémentaire le 18 août 2024.

Natation sur l'Aar, 18.08.2024

En 2024, la course de [natation sur l'Aar à Soleure](#) célébrera son 90^e anniversaire. Certains participants concourront sportivement à travers la plus belle ville baroque de Suisse, tandis que d'autres se laisseront simplement porter par le doux courant, allant de la piscine jusqu'au ponton du bar-restaurant « Solheure ». Pour les participants sachant nager mais ne

connaissant pas encore les précautions à prendre dans l'Aar, la SSS de Soleure offre un entraînement gratuit le 13 août à partir de 19h, en guise de préparation à cet événement. Pour tout savoir sur l'histoire fascinante de cette traditionnelle course de natation et découvrir le programme de l'édition actuelle, rendez-vous sur le site web de la [natation sur l'Aar](#).

Wake up and run, 23.08.2024

[Wake up and run](#) est une course de cinq kilomètres non chronométrée qui débute à 5h30 du matin dans 15 villes suisses, permettant aux participants de découvrir cette ville à l'aube. Après la course, un petit-déjeuner équilibré composé de produits locaux est offert (à l'emporter). À Soleure, le départ de la course sera donné sur la Kreuzackerplatz. Chaque participant à cet événement unique recevra, en plus du petit-déjeuner, un t-shirt Wake up and run Sport-Technik, un gobelet réutilisable, ainsi que d'autres surprises.

Journées baroques de Soleure, 10 – 18.08.2024

Le 10 août 2024, les [Journées baroques de Soleure](#) débiteront en grande pompe à 11h à l'église des Jésuites. Cet événement ne se limitera pas à des expériences historiques précieuses ; il promet également des anecdotes savoureuses, des rumeurs passionnantes et des plats délicieux. Soleure plongera dans l'époque baroque, célébrant cette période marquée par la joie de vivre à travers un programme varié et enrichissant.

Vous trouverez une sélection d'images avec copyright [ici](#).

Pour de plus amples informations (média)

Benjamin Ponce & Gere Gretz, service de presse Solothurn Tourismus, c/o Gretz Communications AG,
Zähringerstrasse 16, 3012 Bern, Tel. 031 300 30 70
E-Mail: info@gretzcom.ch

À propos de Soleure : Soleure est considérée comme la plus belle ville baroque de Suisse. Une situation idyllique sur l'Aar, une vieille ville sans circulation avec des attractions touristiques à quelques pas, de la gastronomie variée, de petites boutiques ainsi que des musées passionnants, des manifestations culturelles et la populaire Riviera de l'Aar font de Soleure une destination charmante. La région se caractérise par la trinité de la ville, du fleuve et du Jura avec le Weissenstein. Les édifices remarquables de Soleure datent de différentes époques, de la Tour de l'Horloge du XIIe siècle à la cathédrale baroque de Saint-Ours. Depuis le Moyen-Âge, le chiffre sacré 11 est célébré ; Soleure a été le onzième canton à avoir rejoint la Confédération, la ville compte onze églises, la cathédrale compte onze autels et onze cloches et l'escalier principal fait trois fois onze marches. De 1530 à 1792, les ambassadeurs de la cour de France résidèrent à Soleure, ce qui influença fortement l'architecture de la ville. De magnifiques bâtiments baroques tels que le Palais Besenval, le château de Waldegg et de nobles maisons patriciennes furent construites pendant cette période. Certains vestiges des fortifications de la vieille ville remontent à l'époque romaine. Sur le chemin d'Aventicum à Vindonissa et Augusta Raurica, les Romains construisirent un pont sur l'Aar et fondèrent le village de Salodurum, qui est aujourd'hui Soleure. Vielle de 2000 ans, Soleure est la deuxième plus ancienne ville de Suisse.